
Pièces 8 Pièces

Superficie 145 m²

Référence V2730

Prix 798 000 €

Lafare
Maison à vendre (84190)
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Exclusivité. Provence, Vaucluse, au coeur des Dentelles de Montmirail, tout proche

de Beaumes de  Venise  et  dans  un  superbe  environnement!  Maison  Victoire  vous

propose  la  vente  de  cette  adorable  maison,  sise  sur  un  terrain  d'environ  1,5ha

bordé par une rivière et jouissant d'une source abondante. La propriété comprend,

au  rez  de  chaussée:  une  cuisine  équipée;  un  salon-salle  à  manger  avec

cheminée-insert et une grande baie vitrée; un salon TV; une suite avec sa salle de

douche, wc et  son entrée indépendante;  buanderie;  wc;  2 pièces de stockage et

cave. Au 1er étage, un premier escalier mène à ...

Exclusive.  Provence,  Vaucluse,  in  the  heart  of  the  Dentelles  de  Montmirail,  very

close to Beaumes de Venise and in superb surroundings! Maison Victoire offers for

sale this adorable house of 145m² living space, set in 1.5 hectares of land bordered

by a river and with an abundant spring. The living comprises, on the ground floor: a

fitted kitchen; a lounge/dining room with bay window and fireplace; a TV lounge; a

bedroom with  its  shower room/wc and separate entrance;  a  utility  room; a wc;  2

storage  rooms  and  a  cellar.  On  the  1st  floor,  a  first  staircase  leads  to  a  landing

leading to 2 bedrooms ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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